

15.03.2024

Der Tullner Bäuerinnenchor begeistert die Bewohner des Tullner Rosenheimes mit Liedern rund um den Frühling



2024 Tullner Bäuerinnen Chor im Rosenheim © Die Bäuerinnen. ... im Gebiet Tullnerfeld

Bäuerinnen bringen mit einem ehrenamtlichen Besuch den Frühling ins Rosenheim

„Wenn der Frühling grüßt, dann hüpfet das Herz vor Freude“ lautet ein irisches Sprichwort. Diese hüpfenden Herzen, spürten die Mitglieder des Tullner Bäuerinnenchores bei ihrem, schon zur lieben Tradition gewordenen, caritativen Frühlingsbesuch im Rosenheim Tulln. Die Bewohner genossen die schönen Frühlingsweisen, klatschten und sangen bei altbekannten Liedern mit. Die Chorleiterin Elfriede Hufnagel bedankte sich bei jedem einzelnen „Konzertgast“ für das Mitmachen, die freudestrahlenden Augen und den kräftigen Applaus und versprach auch im nächsten Frühling wiederzukommen.

ik Landwirtschaftskammer
Niederösterreich

Ländliches
Fortbildungs
Institut **LFI**

NV

Raiffeisen
Niederösterreich-Wien



die NÖ
Umweltverbände

HV